



EINWOHNERGEMEINDE

**St. Stephan**

#### Gemeinderat

Lenkstrasse 80  
3772 St. Stephan

Telefon 033 729 11 11

Telefax 033 729 11 19

[www.ststephan.ch](http://www.ststephan.ch) / [info@ststephan.ch](mailto:info@ststephan.ch)

## Medieninformation vom 6. Januar 2025

---

### Gemeinsames Anstossen auf das neue Jahr in St. Stephan

**Das St. Stephanus- Apéro war wiederum eine willkommene Gelegenheit der Begegnung und des Gesprächs. Zudem wurde ein erfolgreicher junger Sportler und langjährige Stammgäste geehrt.**

Es ist Tradition, dass der Gemeinderat die Bevölkerung und die Zweitwohnungsbesitzer jeweils am Stephanstag, am Namenstag der Gemeinde, zu einem Apéro einlädt. Humorvoll und souverän führte die Gemeinderätin Sonja Perren durch das Programm. Musikalisch umrahmt wurde der Anlass von den «Lengger Bärstimmi». Die jungen Jodlerinnen und Jodler und ihr junger Begleiter am Schwyzerörgeli begeisterten mit ihren Darbietungen das Publikum. Der Gemeindepräsident Patrick Aegerter freute sich beim Überbringen der besten Wünsche für das neue Jahr, dass das Stephanus-Apéro erstmals in der neu erstellten Aula im Dachgeschoss der Mehrzweckhalle im Moos durchgeführt werden konnte. Die Besucher wurden von den Gemeinderats- und Vorstandsmitgliedern von St. Stephan bewirtet. Bei Züpfe und Hobelkäse sowie einem Glas Wein oder Mineral kam der gesellschaftliche und gesellige Teil nicht zu kurz. Neben dem «Dorfen» wurden auch neue Kontakte geknüpft. Die Gemeindebehörde nutzte gleichzeitig die Gelegenheit, den Puls der Bevölkerung und der Gäste zu spüren.

#### Ehre wem Ehre gebührt

Sonja Perren würdigte die herausragenden Erfolge von Nicola Buchs. Mit rund 1'300 weiteren Startenden aus 50 Nationen nahm der gebürtige Lenker Nicola Buchs am 7. Juli 2024 am Ironman Switzerland in Thun und Umgebung teil. Gut neun Stunden nach dem Start überquerte Nicola Buchs das Ziel auf dem roten Teppich als schnellster Schweizer und sicherte sich mit einer beeindruckenden Leistung den Schweizermeistertitel. Am 26. Oktober 2024 startete Nicola Buchs an der Ironman-WM auf Hawaii. Bei hawaii-typisch hohen Temperaturen und Luftfeuchtigkeit absolvierte er die Strecke nach 3.8 km Schwimmen, 180 km Radfahren und einem Marathon in 8 Stunden 56 Minuten und 46 Sekunden. In der Kategorie der 18 bis 24-jährigen belegte Nicola Buchs damit den herausragenden 4. Platz. Im Gesamtklassement platzierte er sich auf dem 91. Rang und war zugleich bestklassierter Schweizer. Als Dank und Anerkennung für die herausragenden Leistungen überreichte Sonja Perren Nicola Buchs ein Präsent. Alljährlich werden auch Stammgäste mit einem runden Jubiläum geehrt. So durften Jean-Pierre Gosteli und Monique Meyer (20 Jahre) und die Familie Ruth Kägi und Kinder (60 Jahre) ein Präsent und eine Urkunde für ihre Treue zur Ferienregion St. Stephan aus den Händen von Jannik Sager, Präsident von St. Stephan Tourismus, in Empfang nehmen.

---

**Hinweis für die Redaktion:**

Für weitere Auskünfte steht Ihnen gerne zur Verfügung:  
Beat Zahler, Gemeindeverwalter  
Mobile 079 261 84 40